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СТРАТЕГИЧЕСКИЕ НАПРАВЛЕНИЯ ПАРТНЕРСТВА СТРАН АТЭС: 

ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО И ИННОВАЦИОННО-

ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ РОССИИ И ПЕРУ 

 

Аннотация. Статья посвящена проблемам инвестирования в НИОКР для обеспечения 

долгосрочного инновационного развития стран-участниц АТЭС. Проведен анализ расходов 

стран на исследования и разработки. Рассмотрены модели передачи технологий. Выявлены 

преимущества и недостатки инновационной системы России. Обоснованы направления 

активизации участия России в АТЭС. 
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DEVELOPMENT OF RUSSIA AND PERU 

 

Abstract. The article is devoted to the problems of investing in R & D to ensure the long-term 

innovative development of the APEC member countries. The analysis of countries ' expenditures on 

research and development is carried out. The models of technology transfer are considered. The 

advantages and disadvantages of the Russian innovation system are revealed. The directions of Russia's 

active participation in APEC are justified. 
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Аннотация. В статье рассмотрены теоретические и методические основы аудита 

эффективности использования государственных средств с позиции механизма осуществления 

государственного контроля, рассмотрены основные моменты осуществления государственного 

контроля. Проанализированы предмет и метод государственного контроля. Кроме того, 

определена цель проведения аудита эффективности, его основные составляющие. А также 

проведено сопоставление сути аудита и аудита эффективности, выделены основные признаки 

аудита эффективности. 
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THE CONTENT OF THE AUDIT OF THE EFFECTIVENESS  

OF THE USE OF PUBLIC FUNDS AS A MECHANISM FOR STATE 

CONTROL 

 

Abstract. The article discusses the theoretical and methodological foundations of the audit of 

the effectiveness of the use of public funds from the position of the mechanism of state control, the main 

points of state control are considered. The subject and method of state control are analyzed. In 

addition, the purpose of the performance audit and its main components have been determined. And 

also a comparison of the essence of the audit and the audit of efficiency was carried out, the main 

features of the audit of efficiency were highlighted. 

Keywords: audit, efficiency audit, state control, financial control, audit activity, audit control, 

financial and economic activity. 
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РЕФОРМА ПОДОХОДНОГО НАЛОГА В КИТАЕ: СУЩЕСТВУЮЩЕЕ 

ПОЛОЖЕНИЕ, ПЛАНЫ И НОВОЕ МЫШЛЕНИЕ 

 

Аннотация. Следуя за непрерывным повышением уровня экономического развития 

Китая, личные доходы граждан тоже продолжают расти, появляется все больше и больше 

налогоплательщиков подоходного налога с физических лиц. Доля подоходного налога с 

физических лиц в составе финансовых поступлений увеличивается с каждым годом. И, конечно, 

постепенно увеличивается разрыв между богатыми и бедными людьми. В целях обеспечения 

стабильного развития гармоничного социалистического общества, с 1 января 2019 года введена 

в действие новая редакция «Закона Китайской Народной Республики о подоходном налоге с 

физических лиц» (далее именуемый «Закон о подоходном налоге с физических лиц»): изменен 

метод сбора налогов с классифицированного налогообложения на сочетание 

классифицированного налогообложения с комплексным; одновременно с повышением базовой 

нормы вычета были добавлены 6 специальных дополнительных вычетов; скорректирована 

структура ставок подоходного налога с физических лиц, увеличен интервал между 

сравнительно низкими ставками налога и сокращен интервал между высокими ставками 

налогов. Эти реформы проводятся в интересах народа и предоставили больше пространства 

для личного налогового планирования. В этой статье анализируется политика реформы 

подоходного налога с физических лиц, предлагаются некоторые идеи планирования, которые 

могут послужить важной справочной информацией для усовершенствования правового режима 

взимания подоходного налога с физических лиц в моей стране. 

Ключевые слова: подоходный налог с физических лиц, реформа, планирование НДФЛ. 
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INCOME TAX REFORM IN CHINA: THE CURRENT SITUATION, PLANS 

AND NEW THINKING 
 

Abstract. With the continuous improvement of China's economic development level, citizens' 

personal income is also increasing, And there are more and more individual income tax taxpayers The 

proportion of individual income tax in fiscal revenue has increased year by year. Of course, the gap 

between the rich and the poor is also gradually widening. In order to ensure the stable development of a 

socialist harmonious society, The new individual income tax law of the people's Republic of China shall 

come into force on January 1, 2019 (hereinafter referred to as individual income tax law) : the tax 

collection and management method is changed from classified tax to the combination of classified tax 

and comprehensive tax; while improving the basic withholding rate, it is changed to Increase 6 special 

additional deductions; adjust the tax rate structure of individual income tax, expand the interval 

between relatively low tax rates and shorten the tax period These reforms are carried out for the benefit 

of the people and provide more space for personal tax planning. Personal income tax reform policy, put 

forward some planning ideas, which can provide an important reference for perfecting laws and 

regulations China collects individual income tax. 

Keywords: personal income tax, reform, ndfl planning. 
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ПРИМЕНЕНИЕ МЕТОДОВ ФАКТОРИНГА ДЛЯ ПОВЫШЕНИЯ 

ФИНАНСОВОЙ УСТОЙЧИВОСТИ КОМПАНИЙ 

 

Аннотация. В статье исследуется и обосновывается предлагаемая к использованию 

организациями и факторинговыми компаниями комплексная методика оценки влияния 

факторинга на финансовую устойчивость предприятия. Выделены этапы предлагаемой 

методики, ее алгоритм, применяемые коэффициенты и их весовые характеристики. 

Раскрываются особенности механизма факторинга и его влияние на уровень финансовой 

устойчивости. Для более детальной оценки влияния факторинга, его условий и механизма на 

финансовую устойчивость предприятия проводится анализ влияния факторинга на компании из 

разных отраслей, с разными базовыми финансовыми показателями, с разным размером бизнеса. 

Авторами сделаны выводы о преимуществах и экономической целесообразности, предлагаемой 

к использованию аналитической методики, выработаны рекомендации по схемам и механизму 

их применения компаниями с учетом особенностей их размеров бизнеса и отраслевой 

принадлежности. 

Ключевые слова: финансовая устойчивость, факторинг, управление дебиторской 

задолженностью.   
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APPLICATION OF FACTORING METHODS TO IMPROVE  

THE FINANCIAL STABILITY OF COMPANIES 

 

Abstract. The article explores and substantiates a comprehensive methodology for assessing 

the impact of factoring on the financial stability of an enterprise, which is proposed for use by 

organizations and factoring companies. The stages of the proposed method, its algorithm, the applied 

coefficients and their weight characteristics are highlighted. The features of the factoring mechanism 

and its impact on the level of financial stability are revealed. For a more detailed assessment of the 

impact of factoring, its conditions and mechanism on the financial stability of the enterprise, an 

analysis of the impact of factoring on companies from different industries, with different basic financial 

indicators, and with different business sizes is carried out. The authors draw conclusions about the 

advantages and economic feasibility of the proposed analytical methodology, develop recommendations 

on the schemes and mechanism of their application by companies, taking into account the 

characteristics of their business size and industry affiliation. 

Keywords: state financial stability, factoring, accounts receivable management. 
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СУЩНОСТЬ И ЗНАЧИМОСТЬ НАЛОГОВОЙ ПОЛИТИКИ НА УРОВНЕ 

КОММЕРЧЕСКОЙ ОРГАНИЗАЦИИ 

 

Аннотация. Налоговая политика является важнейшей составляющей в области 

управления, планирования, прогнозирования национальной экономики. Налоговая политика 

формируется на основе тактико-стратегических целей государства, которая способствует 

устойчивому развитию социально-экономической сферы, экономических субъектов и т.д. В 

данной статье рассматривается сущность, значимость налоговой политики, представлены 

положительные и негативные стороны развития хозяйствующих субъектов с точки зрения 

формирования налоговой политики, системы налогового администрирования.  

Ключевые слова: налоговый мониторинг, налоговая политика, система налогового 

администрирования, налоговая нагрузка предприятия.  
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THE ESSENCE AND SIGNIFICANCE OF TAX POLICY AT THE LEVEL  

OF A COMMERCIAL ORGANIZATION 

 
Abstract. Tax policy is the most important component in the field of management, planning, 

forecasting of the national economy. Tax policy is formed on the basis of the tactical and strategic goals 

of the state, which contributes to the sustainable development of the socio-economic sphere, economic 

entities, etc. This article examines the essence and significance of tax policy, presents the positive and 

negative aspects of the development of economic entities from the point of view of the formation of tax 

policy, tax administration system. 

Keywords: tax monitoring, tax policy, tax administration system, tax burden of the enterprise. 
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СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ МЕР ПО БОРЬБЕ С УКЛОНЕНИЕМ 

ОТ УПЛАТЫ НАЛОГОВ В БЮДЖЕТ 

 

Аннотация. В рамках данной статьи исследуются вопросы необходимости 

совершенствования мер по борьбе с уклонением от уплаты налогов в бюджетную систему 

страны. Авторами были рассмотрены статистические данные в отношении начисленных и 

уплаченных сумм налоговых платежей, проведена оценка деятельности налоговых органов в 

отношении проведения выездных налоговых проверок, которые позволили доначислить в 

бюджет скрытые суммы налогов. На основе выявленных современных тенденций и проблем 

были предложены актуальные меры по борьбе с уклонением от уплаты налогов в бюджет 

Российской Федерации.   

Ключевые слова: налоги, налоговая система, бюджет, налоговый контроль, выездные 

проверки, налоговая дисциплина, уклонение от уплаты налогов. 
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Abstract. Within the framework of this article, the issues of the need to improve measures to 

combat tax evasion in the country's budget system are investigated. The authors reviewed the statistical 

data in relation to the amounts of tax payments assessed and paid, assessed the activities of tax 

authorities in relation to field tax audits, which allowed additional taxes to be charged to the budget. 

Based on the identified modern trends and problems, actual measures were proposed to combat tax 

evasion to the budget of the Russian Federation. 

Keywords: taxes, tax system, budget, tax control, field inspections, tax discipline, tax evasion. 
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СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ МЕХАНИЗМОВ ВЫЯВЛЕНИЯ  

И ПРЕДОТВРАЩЕНИЯ ПРЕСТУПЛЕНИЙ В ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

СФЕРЕ 

 

Аннотация. В статье рассмотрены проблемы и направления развития деятельности 

органов внутренних дел в области выявления и предотвращения экономических преступлений и 

основные механизмы предотвращения экономических преступлений. Авторами предложены 

мероприятия по снижению и предотвращению экономических преступлений, включая 

совершенствование законодательства. 

Ключевые слова: экономика, экономические преступления, органы внутренних дел, 

предупредительные мероприятия. 
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IMPROVING THE MECHANISMS FOR DETECTING AND PREVENTING 

CRIMES IN THE ECONOMIC SPHERE 

 

Abstract. The article considers the problems and directions of development of the activities of 

internal affairs bodies in the field of detection and prevention of economic crimes and the main 

mechanism for preventing economic crimes. The authors propose measures to reduce and prevent 

economic crimes, including improving legislation. 
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КОМПЛЕКСНАЯ ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ НАЛОГОВОГО 

КОНТРОЛЯ В ЦЕЛЯХ ОБЕСПЕЧЕНИЯ РОСТА ДОХОДНЫХ 

ПОКАЗАТЕЛЕЙ БЮДЖЕТА 

 
Аннотация. В статье рассмотрены особенности осуществления налогового контроля 

в РФ, приведена классификации видов налогового контроля, изучены формы и виды проведения 

процедуры налогового контроля в соответствии с налоговым законодательством. Также была 

представлена система показателей эффективности проводимых ИФНС России процедур 

налогового контроля в рамках осуществления контрольно-оценочной деятельности. 

Ключевые слова: налоговый контроль, налоговые органы, бюджетная система, 

мероприятия и формы налогового контроля, эффективность налогового контроля. 
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COMPREHENSIVE ASSESSMENT OF THE EFFICIENCY OF TAX 

CONTROL IN ORDER TO ENSURE THE GROWTH OF INCOME BUDGET 

INDICATORS 

 

Abstract. The article discusses the features of the implementation of tax control in the Russian 

Federation, provides a classification of types of tax control, studied the forms and types of tax control 

procedures in accordance with tax legislation. The system of indicators of the effectiveness of the tax 

control procedures carried out by the Federal Tax Service of Russia within the framework of the control 

and assessment activities was also presented. 

Keywords: tax control, tax authorities, budget system, measures and forms of tax control, 

efficiency of tax control. 
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АНАЛИЗ ВНУТРИРЕГИОНАЛЬНОЙ МИГРАЦИИ ЦЕНТРАЛЬНОГО 

ФЕДЕРАЛЬНОГО ОКРУГА НА ОСНОВЕ ГРАВИТАЦИОННОЙ 

МОДЕЛИ 

 

Аннотация. Статья посвящена изучению внутрирегиональных миграционных 

процессов Центрального федерального округа с использованием гравитационных моделей в 

качестве аналитического инструментария.  

Результаты работы включают: описание общей картины по сальдо и эффективности 

миграционных потоков, выявление центров притяжения и оценки эмпирических коэффициентов 

гравитации для регионов округа с использованием матриц межрегиональной миграции, 

систематизация спецификаций статистической модели гравитации миграции, полученных в 

рамках обкатки панельных данных. Приведены соображения и гипотезы относительно влияния 

миграционных процессов на регионы разного типа в условиях действия шоков ограничений на 

межрегиональное перемещение. 

Ключевые слова: внутрирегиональная миграция, гравитационная модель, панельные 

данные. 
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A GRAVITY MODEL ANALYSIS OF INTERREGIONAL MIGRATION  

IN CENTRAL FEDERAL DISTRICT 

 

Abstract. The paper is devoted to the analysis of intraregional migration processes in the 

Central Federal District using gravity models as analytical tools.  
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The results includes: description of the overall context of the balance and efficiency of 

migration flows, identification of gravity centers and assessment of empirical gravity coefficients for the 

regions of the district using interregional migration matrices, systematization of the specifications of 

the statistical model of migration gravity, obtained as part of the panel data run-in. Considerations and 

hypotheses regarding the influence of migration processes on different types of regions in the context of 

restricted interregional movements shocks of are given by way of discussion. 

Keywords: interregional migration, gravity model, panel data. 
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РАЗВИТИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО КАПИТАЛА СЕЛЬСКИХ 

ТЕРРИТОРИЙ: ПРОБЛЕМЫ И РЕШЕНИЯ 

 

Аннотация. В статье рассматриваются проблемы развития человеческого капитала 

сельских территорий. Во многих регионах нашей страны появилась тенденция к уменьшению 

численности населения в селах, это способствует к социально-экономическому напряжению. 

Прежде всего, это связано с миграционным оттоком.  

Для развития агропромышленного комплекса необходимо уделять большое значение 

кадровому обеспечению аграрной отрасли. В последнее время в сельском хозяйстве России 

можно наблюдать следующую ситуацию: уменьшение штатных работников массового 

производства, которые заняты малопроизводительной деятельностью. В связи с этим, приток 

работников недостаточен для того, чтобы организовать эффективное производство. Также, 

многие отмечают недостаточную готовность имеющихся кадров к инновационному ведению 

агропромышленного бизнеса, что связано с их низкой квалификацией.  
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HUMAN CAPITAL DEVELOPMENT IN RURAL AREAS: PROBLEMS  

AND SOLUTIONS 

 

Abstract. The article deals with the problems of the development of human capital in rural 

areas. In many regions of our country, there is a tendency towards a decrease in the population in 

villages, this contributes to socio-economic tension. First of all, this is due to the migration outflow.  
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For the development of the agro-industrial complex, it is necessary to pay great attention to 

the staffing of the agricultural sector. Recently, the following situation can be observed in the 

agriculture of Russia: a decrease in full-time workers of mass production who are engaged in low-

productivity activities. In this regard, the influx of workers is insufficient to organize efficient 

production. Also, many note the lack of readiness of the existing personnel for the innovative conduct of 

the agro-industrial business, this is primarily due to their low qualifications. 

Keywords: government support, agricultural organizations, agriculture, subsidies, human 

capital, rural areas. 
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РОЛЬ ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО КАПИТАЛА В ИННОВАЦИОННОЙ 

ЭКОНОМИКЕ 

 

Аннотация. Человеческий капитал как обязательный компонент экономического 

развития играет приоритетную роль в экономике инновационного типа. В статье 

представлена значимость человеческого капитала для государства и экономического субъекта, 

выделены основные факторы, влияющие на формирование человеческого капитала, 

представлены компоненты качества человеческого капитала и варианты расходов в 

зависимости от инновационного сценария, раскрыты направления модернизации высшего 

образования в рамках подготовки кадров для инновационной экономики. 

Ключевые слова: человеческий капитал, инновационная экономика, качество 

человеческого капитала, модернизация высшего образования. 

 

 

 

 

Varaksa Natalia Gennadyevna 

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Orel State University named after                             

I.S. Turgenev», doctor of Economics, professor of department of economy, finance and accounting 

302026, Orеl, Komsomolskaya St., 95, е-mail: natalia.varaksa@yandex.ru 

 

THE ROLE OF HUMAN CAPITAL IN THE INNOVATION ECONOMY 

 

Abstract. Human capital as an obligatory component of economic development plays a priority 

role in an innovative economy. The article presents the importance of human capital for the state and 

the economic entity, highlights the main factors influencing the formation of human capital, presents the 

components of the quality of human capital and cost options depending on the innovation scenario, 

reveals the directions of modernization of higher education in the framework of training for the 

innovative economy. 
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